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第２１期第３回山口県内水面漁場管理委員会議事録 

 

【委員会】 

１ 開 催 日 時   令和３年７月 12 日（月） 午後２時００分 

２ 開 催 場 所   山口市滝町１番１号 山口県庁１０階 漁業調整委員会室 

３ 招 集 者   山口県内水面漁場管理委員会会長 酒井 治己 

４ 開催通知を   令和３年６月 28 日（月） 

発した日  

５ 通知した議題 

第１号議案 遊漁規則の変更認可について（諮問） 

その他（報告事項） 

 令和３年度全国内水面漁場管理委員会連合会通常総会の結果について 

６ 出 席 者  

（委員：８名） 

岩本 憲慈、米村 義信、吉岡 貞範、板垣 幸男、酒井 治己、品川 石和、山本 美

子、渡邉 毅 

（県及び事務局） 

農林水産部水産振興課 

漁業調整取締班 

 

 

            

 下関水産振興局 

岩国・柳井・周南農林水産事務所 

 山口・美祢農林水産事務所 

 長門・萩農林水産事務所 

山口県内水面漁場管理委員会事務局 

 

 

課長   中村 圭吾 

主査   松永 善文 

主査   土井 健一 

主任   伊藤 憲彦 

技師   藤濱 朋哉 

主査   魚津 勝 

主任   久村 悠貴 

主査   天社 博之 

主査   勢登 章司 

事務局長 澁谷 賢司 

書記   永尾 洋輔 

７ 付議事項及び審議結果 

第１号議案 遊漁規則の変更認可について（諮問） 

      ⇒ 原案のとおり適当である旨答申することとされた。 

その他（報告事項） 

 令和３年度全国内水面漁場管理委員会連合会通常総会の結果について 

      ⇒事務局より報告を行った。 

８ 傍聴人   なし 
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９ 審議の概要 

 澁谷事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒井会長 

 

 

 

 

 

澁谷事務局長 

 

 

酒井会長 

 

 

 

 

 

永尾書記 

 

 

 

伊藤主任 

 

 

 

酒井会長 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から第２１期第３回山口県内水面漁場

管理委員会を開催いたします。 

（議事に入る前に、内水面漁場管理委員会の７０周年功績委員表彰を

受けられた酒井会長、米村副会長に表彰状と記念品を授与） 

本日は委員定数の１０名のうち、８名の委員に御出席をいただいてお

りますので、漁業法第 145 条の規定に基づき、委員会が成立しておりま

すことを報告いたします。 

議事に入ります前に会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

 本日は、大変ご多忙の中、ご出席をいただき、誠にありがとうござい

ます。 

 本日の委員会は議題が１件、遊漁規則の変更に関する議題となってお

ります。委員の皆様方の慎重なご審議をお願いし、簡単ではありますが、

私の挨拶とさせていただきます。本日はよろしくお願いします。 

 

 ありがとうございました。それでは酒井会長に議事進行をよろしくお

願いいたします。 

  

 はい。では、まず議事に先立ちまして議事録署名人を指名したいと思

います。今回は山本委員と渡邉委員にお願いしたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

 それでは、早速ですが第 1号議案「遊漁規則の変更認可について」、水

産振興課から説明をお願いします。 

  

 お手元の委員会資料１ページをお開きください。山口県知事から当委

員会会長あてに諮問がなされております。内容説明については、水産振

興課からお願いします。 

  

 水産振興課の伊藤と申します。よろしくお願いいたします。座って説

明させていただきます。 

（以下、資料に沿って説明） 

  

はい。ただいま説明がありましたが、どなたかご意見・ご質問等はご

ざいませんでしょうか。 

 

（質疑なし） 
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酒井会長 

 

 

 

委員一同 

 

酒井会長 

 

 

 

 

 

永尾書記 

 

 

酒井会長 

 

 

 

酒井会長 

 

 

それぞれ間違いを直したりという所で、よろしいですかね。では、ご

意見がなければ第１号議案の諮問について、原案のとおりで適当である

旨の答申をすることとしてよろしいですか。 

 

はい。 

 

全員異議なしということで、第１号議案については、原案のとおりで

適当である旨の答申をすることとします。 

本日の議題は以上となります。 

続いて、報告事項に移ります。「令和３年度全国内水面漁場管理委員会

連合会通常総会について」を事務局より報告をお願いします。 

 

資料の７ページをお開き下さい。 

（資料に沿って説明） 

 

ただ今説明がありましたが、どなたかご質問はありますか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは以上で、本日の委員会を終了したいと思います。慎重なご審

議ありがとうございました。 

（14：12 終了） 

上記のとおり第 21 期第３回山口県内水面漁場管理委員会の議事の経過及びその結果を

明確にするために、この議事録を作成し議長及び出席委員２名が署名押印した。 

 

  令和３年７月 12 日 

 

                議    長 

                議事録署名人 

                議事録署名人 

 


